

150 ans d'histoire, de culture et de traditions...

L'Echo de la Montagne fête ses 150 ans du 15 au 17 juin 2012 ! C'est l'histoire exceptionnelle d'une vieille dame désormais incontournable dans la vie champérolaine : notre fanfare. Elle fêtera en grande pompe son 150ème anniversaire à l'occasion du 40ème Giron des Musiques de la vallée d'Illicz, entourée de quelque 250 musiciens de sociétés d'ici et d'ailleurs. La collectivité, les divers acteurs de la station et les sociétés locales seront associés à ce jubilé d'envergure. Quelle formidable occasion que celle de faire converger les regards sur plus d'un siècle de traditions et de rendre hommage à toutes celles et ceux qui, depuis 1862, ont porté haut les couleurs de leur fanfare...- Programme du weekend (cliquez ici)

- Consulter les tarifs (cliquez ici)

- Où se procurer des billets (cliquez ici)

Rejoignez notre page Facebook www.facebook.com/EdIMChampery !